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部会名    

第 3回 本人中心部会 

会議で話し合われた事 

① 他部会の活動状況について 

・権利擁護部会より、啓発活動のお知らせ。 

 

② 各委員会より（委員会に分かれて検討後、全体共有） 

○ニーズ聴きたい・つなげたい 

・GHで生活されている方のきき取りを検討している。中での中野市内のGHの方を対象に、昨年度部会

で作成した冊子『行ってみよう地域のお店』も絡め、余暇をテーマに行いたい。余暇の情報を得るため

のツールは何か、どんなお手伝いがあると余暇を楽しめるか等を伺い、協力してくださった当事者の方

にも何かお返しができるように、今年度、来年度で行いたい。 

○いってみてやって委員会 

・「働く場」の見学会の詳細について検討。アルビスファーム信州なかのとクローバーを見学先とし、ア

ルビスファーム信州なかのは玉ねぎのお仕事が見学できる11月上旬、クローバーは11月下旬から12

月上旬で事業所の方と相談する。 

・新型コロナの対策として、今年度は締切りと定員を厳守し、連絡先等をしっかり把握する。また県の感

染状況の指標で、レベル 2以下なら実施、レベル 3以上の場合は中止とする。 

○みんなで楽しもう会 

 ・第 1回実行委員会を 7/17実施。うみがたりへのお出かけについては、今年度は新型コロナの事もあり

難しいと判断しているが、延期にしていつか実施できると良いとの話になった。次回の実行委員会は

10月に開催予定。 

 ・今後の委員会の取り組みについて、みなさんからご意見を頂きたい。 

 （部会員からの意見） 

＊企画の周知方法について、事業所によって様々なので、どうしたらより多くの方に情報が届くか、検

討してみてはいかがか。 

  ＊実行委員会の活動に対する後方支援の在り方について、担当者が代わっても引き継いでいけるよう、

昨年度資料を作成した。その内容を委員会で確認し、内容を深めて頂きたい。 

 

③ その他 

・WEB会議が可能かどうか、各事業所の環境確認。今日までに確認できなかった 2事業所については後

日確認を行う。 

 ・部会長 ふっくら工房ふるさと 大木さんより 

  9／1付で異動となるため、今回の部会が最後の参加となる。次回以降は、事業所から他の者が後任者

として参加し、部会長を引き継ぐ。 

参加者所属機関名 

北信保健福祉事務所福祉課・りんごの木・ぴあワーク・マッシュルーム・クローバー・デイホームこころ・

総合安心センターはるかぜ・ふっくら工房ふるさと・常岩の里ながみね・北信圏域障害者総合相談支援セン

ター 

開催日時 

 令和２年 8月 20日（木）13：30～14：30 

本日のテーマ、課題等 

①他部会の活動状況について  ②各委員会より   ③その他 


